

Navette spatiale, l'embleme de l'absurdité - 1/1

Alors qu'une navette explose... Des gens meurent de faim ! C'est une réalité...

Je pense que vous n'êtes pas sans savoir que suite a un accident lors de la phase d'atterrissage d'une navette spatiale de la NASA 7 astronautes sont morts, c'est pour cela que ce n'est pas sur ce triste fait que je vais revenir et parler :

Je vois des centaines de gens s'appitoyer sur le sort de 7 astronautes, 7 personnes nourrissant un monde absurde. L'homme essaye de comprendre ce qui le dépasse alors qu'il n'est pas en mesure de comprendre ce qu'il le concerne !

Nous sommes dans un monde qui paye des millions de dollars pour envoyer 7 personne dans l'inconnue, un monde qui paye des milliards pour divertir son peuple j'entend par la tous ce qui a trait a la soumission de l'être humain par la television le football et autre divertissement tout aussi futile !

Nous sommes dans un monde qui maltraite des enfants pour subvenir a ses besoins, qui fonde son bonheur sur le malheur des autres, qui n'a qu'un objectif celui de profiter !

Nous sommes dans un monde qui n'a plus aucun sens

Quand on pense a cela, qu'est ce que 7 morts dans l'explosion d'une navette spatiale ? Je ne vais certe pas dire que ce n'est pas malheureux, la mort ne peut que etre triste mais je prefere combattre les inégalités que de m'appitoyer sur 7 personnes qui ont eus en une demi vie la chance que certains n'ont pas en une vie entière...

Mais je remarque également que bien des gens ne sont pas capables de s'ouvrir au monde qui les entouren je trouve cela bien dommage, c'est a cause d'eux que le monde n'avance a rien ! Il suffirait d'arreter de ne se preoccuper que par ses problemes et se dire que d'autres ont des problemes encore plus grave !

Il ne faut pas s'estimer malchanceux que cette navette est exploser, il aurait fallait s'estimer bien chanceux qu'elle revienne... !!